

Ein Haus, in dem die Sonne viel Gutes tut

In Lauf entsteht nun ein Energetikhaus 100

Lauf (red/hei). Das Energetikhaus 100 ist laut Pressemitteilung das erste Ganzjahres-solarhaus ohne Öl-, Gas- oder Wärmepumpenheizung, entwickelt von der Fasa AG, die das Haus bereits mehrfach in der Praxis realisiert hat.

Im Zusammenspiel aus Solararchitektur, großflächiger Sonnenwärmeanlage, Langzeitsolarspeicher sowie massiven und ökologischen Baustoffen werden 90 bis 100 Prozent des Wärmebedarfs für Heizung und Warm-

wasser des Gebäudes durch Sonnenenergie gedeckt. Den Rest liefert ein Kaminofen mit Wärmetauscher. Die Eigentümer sparen jährlich bis zu 3000 Liter Heizöl oder vergleichbare Mengen an Gas oder Strom.

Erstmalig entsteht jetzt auch in Lauf ein Gebäude dieser neuen Generation, der Standort bietet mit seiner Südausrichtung optimale Voraussetzungen. Auf 130 Quadratmeter Wohnfläche werden die neuen Eigentümer leben.